

# Concurso de cartel en el Tronco Divisional

Martín Morales Ramírez  
Coordinador del Tronco Divisional

Dentro de los programas académicos, de la División de CyAD, es necesario reconocer el papel que desempeña el Tronco Divisional. Es una liga entre el Tronco Interdivisional y los diferentes programas de diseño, en el Tronco Divisional es donde da inicio la habilitación instrumental, tanto en aspectos teóricos como prácticos, fundamentales y necesarios en cada una de las carreras de diseño. Por otro lado, el alumno se inicia con el desarrollo de sus inquietudes creativas y estéticas. Es importante reforzar estas acciones dentro y fuera del aula, por esto la coordinación del TD ha propuesto una serie de actividades para complementar y reforzar los objetivos de los programas académicos.

Durante el trimestre 08/P se realizaron actividades dirigidas a motivar el desarrollo de los estudiantes, con énfasis en su participación: Cursos de Geometría descriptiva, impartido por el diseñador industrial, Jesús Rangel Levario; Redacción a través de la experiencia estética, por la licenciada Ana Julia Arroyo Urióstegui, y la arquitecta Lucía Constanza Ibarra Cruz; Semantografía e histo-iconografía del arte mexicano, por el doctor Raúl García Mancilla y los maestros Margarita Guerra y Jorge Guillén; Matemáticas, por el maestro Ernesto Íñiguez.

Otra de las actividades importantes fue el Primer Concurso de Cartel del Tronco Divisional, que tuvo como finalidad desarrollar conceptos como síntesis, abstracción y formalización de



Fátima Camargo, Jaime Alonso, Everardo Carballo, Sabina Dunayevich, Martín Morales y Enrique Martínez. Foto de Lorena Páez

un tema propuesto por el estudiante, así como despertar su interés en temáticas sociales y su relación con el diseño: "La relación del diseño con el medio ambiente". El concurso tuvo una participación significativa.

Los miembros del jurado tomaron en cuenta calidad, significado, mensaje y sintaxis apropiada.

Los ganadores fueron Sabina Dunayevich Zappi, en primer lugar; Jaime Alonso Ruiz García, en segundo; Enrique Martínez Pérez, en tercero; y Fátima Camargo Burciaga, con una mención especial.

La premiación se realizó el pasado 15 de agosto. Asistieron estudiantes y, maestro Everardo Carballo Cruz y Juan Ricardo Alarcón Martínez, el director y secretario académico de la División de CyAD, respectivamente, quienes manifestaron su apoyo y felicitación por las nuevas actividades.

El maestro Carballo motivó y estimuló a los estudiantes a continuar participando en las actividades que ofrece la coordinación del Tronco Divisional para lograr un mejor desempeño. ✨